

MONITOREAN SALUD A TRABAJADORES DEL PROYECTO ESPECIAL CHAVIMOCHIC

Evalúan preventivamente posibles síntomas del Covid-19

Tal como lo anunció en días pasados, en el Proyecto Especial Chavimochic (PECH), se han propuesto enfrentar al Covid-19 y evitar que este virus arrebatara la vida de sus trabajadores, para ello se ha creído conveniente realizar el control de la salud y síntomas que ocasiona el coronavirus, monitoreando la salud del personal de las diversas instalaciones del PECH, informó el Ing. Edilberto Ñique Alarcón, gerente de la irrigación liberteña.

Es el Área de Seguridad y Salud en el Trabajo del PECH (ASST), jefaturado por la Mbloga. Fanny Varela Rodríguez, que ha tomado la iniciativa de ir por las diversas instalaciones y sedes del PECH para controlar el nivel de oxígeno en el organismo de cada uno de los trabajadores. Este control se realiza con los pulsioxímetros adquiridos hace poco por la institución.

Como se recuerda el Proyecto Especial Chavimochic adquirió 50 pulsioxímetros, instrumentos médicos que permiten medir la saturación arteriosa de oxígeno de la hemoglobina y la frecuencia cardiaca en el dedo, de todo el personal que labora en el PECH.

De igual manera, los integrantes de la ASST PECH, entregaron los pulsioxímetros en cada sede, instalación y áreas de labores del PECH, e instruyeron al personal el uso correcto de estos instrumentos médicos, que permiten el control de saturación de oxígeno en el cuerpo humano.

Todas estas actividades desarrolladas por la ASST PECH se realizan en el marco de la lucha contra el Covid 19, informó Fanny Varela. En esta oportunidad hemos realizado estas labores en Campamento San José, Planta de Tratamiento de Agua Potable, Parcela San Carlos, UDECH (Chao), y se proseguirá de igual manera en las demás instalaciones, añadió Varela Rodríguez.

